



修学旅行を終えて

心配していたコロナウィルス感染症の広がりも少し落ち着き、9月30日・10月1日、市内小中学校の先陣を切って、全員参加で無事、修学旅行を実施することができました。これはひとえに皆様方のご理解とご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

全国的には修学旅行の中止や延期が相次いでいる中、実施時期を早めたり、比較的、感染が広がっていない和歌山県に、行先を変更したりしながら、子どもたちにとって学びの多い大切な行事を実施できたことに、ほっとしています。

和歌山城・稲村の火の館、そして広大な海アドベンチャーワールドでの思い出づくり・・・

子どもたちのはじけるような笑顔に出会えてとても幸せな気分になりました。

さて、次は運動会・卒業制作等に向けてと、やるべきことが目白押しです。

ぜひ6年生の底力を見せてくださいね。



柳灯会（地域とともに・・・）



柳灯会に向けて1年・2年・6年の有志が昼休みに黒塚公園の落ち葉の清掃をしてくれました。（1年生は虫取りのお礼だそうです）また柳灯会当日には、子どもたちが、チャッカマンで灯籠に火を灯すお手伝いをしてくれました。「危ない！危ない！」と叫んでいた地域の方も、最後には、テキパキと火をつけて回る子どもの姿に「ほんとに助かったわ。来年も頼む。」と、とても感謝されていました。運営の方々は、皆さんご高齢です。来年は5・6年生のボランティアを募集します。小学生のパワーを地域へ！！ぜひ地域の大切な行事をみんなで盛り上げていきましょう。

リサイクル運動へのご協力、ありがとうございました

9月11日（土）、地域の皆様のご協力の下、PTAリサイクル運動を実施いたしました。子どもたちのために新聞・雑誌等をコツコツためていただいていることに、感謝しかございません。本当にありがとうございました。次回は12月11日（土）です。引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

